

POR JAVIER MARTÍNEZ GUTIÉRREZ
javier.martinez@diarielsur.cl

DIRECTOR EJECUTIVO DE LA ACELERADORA Y EL PERFIL DE LOS EMPRENDEDORES

La apuesta de UDD Ventures es motivar la internacionalización de una empresa

Mike Yorston explicó que el perfil de los proyectos, a pesar de estar abierto a industrias y rubros, es que posean un alto grado de innovación, que sean escalables y tengan una clara orientación a llegar al exterior.

Incentivar que las apuestas de las ideas apunten hacia el exterior es el objetivo que tiene UDD Ventures al sumar emprendimientos a su cartera de proyectos.

Eso es lo que pretenden en esta aceleradora con la sexta versión del Open Startup, proceso de búsqueda más importante del año en que se seleccionará hasta siete emprendimientos. Si bien la etapa de postulación ya se cerró esta semana, Mike Yorston, director ejecutivo de esta unidad, contó los alcances de los emprendimientos y que buscan con ellos.

El año pasado sumaron 26 nuevos emprendimientos a la cartera, a través de distintas líneas. De todos estos, seis fueron de Concepción y el resto principalmente de Santiago.

Recalcó que es la principal búsqueda del año, porque al ser la más abierta es también la más masiva en número de postulantes y muy competitiva.

APERTURA A TODO

Por lo mismo, al ser tan grande, el ejecutivo indicó que está abierta a todo tipo de rubros, contrario al que hacen a mitad de año que es el start up de salud. Eso sí, la restricción viene en la etapa en que se encuentra la empresa o el proyecto, además del perfil.

"Si uno piensa que el emprendimiento va inicialmente desde la idea, luego pasa a distintas etapas hasta llegar a una empresa consolidada, nosotros no la agarramos en la fase inicial, sino cuando ya tienen la validación técnica. O sea, si está desarrollando un producto o servicio, ya va haber impulsado al menos un prototipo, probado con usuarios y va a tener resultados positivos de eso", explicó.

Las postulaciones que más llegan están relacionadas con tecnología y en particular con la información, como software, e-commerce, diversos servicios basados en la web y en menor grado productos tangibles.

Yorston explicó que el perfil de los proyectos, a pesar de estar abierto a industrias y rubros, es



Mike Yorston estima que el testeo de productos en Chile es más fácil de hacer porque el mercado es más pequeño y la inversión es menor.

Si uno piensa que el emprendimiento va inicialmente desde la idea, luego pasa a distintas etapas hasta llegar a una empresa consolidada, nosotros no la agarramos en la fase inicial, sino cuando ya tienen la validación técnica. O sea, si ya está desarrollando un producto o servicio, ya va haber impulsado al menos".

precian de muy buena manera que vengan de Chile, porque está asociado a seriedad y reglas claras, entre otras cosas.

Como UDD, esto lo ven como una muy buena razón para usar al país como plataforma, porque en este mercado más chico se pueden testear las cosas y hay acceso a otros países. Esto, explicó, se debe a que probar un producto resulta más fácil, porque la escala es menor y se puede hacer experimentos a un costo razonable, porque si se hiciera en Brasil sería mucho más complicado.

A eso se suma que el chileno es mucho más "gastador" y al estado de desarrollo existente.

A través de Open Startup, UDD Ventures seleccionará hasta 7 startups y les entregará financiamiento de hasta \$60 millones en recursos Corto. "Además de facilitar financiamiento, somos un apoyo real para los emprendedores, a través de una red de servicios que cuenta con varios instrumentos que nos diferencian de otras incubadoras o aceleradoras", asegura Yorston, haciendo referencia a las mentorías, capacitación, redes, apoyo para levantar capital privado y networking que entrega UDD Ventures.

6 de los 26 proyectos de la última convocatoria fueron de Concepción.

que posean un alto grado de innovación, sean escalables y tengan una orientación a la internacionalización. Esto, remarcó, no es porque sí, sino que si se apunta a un mercado grande, donde salir de Chile es como una consecuencia.

Por lo general, dijo, cuando se posean un alto grado de innovación, sean escalables y tengan una orientación a la internacionalización. Esto, remarcó, no es porque sí, sino que si se apunta a un mercado grande, donde salir de Chile es como una consecuencia.

do la iniciativa ya lleva seis meses a un año con UDD Ventures, surge la inquietud por el desafío de llevar el producto o servicio afuera. Apuntó que esto no quiere decir que sea más fácil vender las cosas en otras parte del mundo, sino que tiene que ver con una ambición, en el buen sentido, de ser una empresa grande, de impacto, que genera altos recursos, que crea empleos y "todo esto va asociado a que el mercado se agrande".

Todo esto es distinto, por

ejemplo, a Start Up Chile, por que busca generar como una polinización trayendo emprendedores que ya tienen más experiencia y que impacten el medio local, con el propósito de incentivar a los innovadores nacionales, que es el objetivo original. Por eso, al ver esto se hace mucho más normal que alguien con su empresa apunte a llegar a otro país.

CHILE BIEN VISTO

Ahora, Mike Yorston planteó

que si eso ocurre, es porque Chile es muy bien visto en innovación y apoyar las ideas. Al menos en emprendimiento en Latinoamérica, nuestro país es comparable a polos como Argentina, México y Brasil, pese a que son mucho más grandes.

Pero aparte de eso, piensa que nuestra nación es súper respetada. A modo de ejemplo, contó que tienen emprendedores que están abriendo su negocio en tierras aztecas y al presentarse ante potenciales clientes, éstos

al margen

DECORACIÓN EN PASTELERÍA
Puratos presenta nuevas tendencias

Una clase magistral realizó Puratos para sus clientes en Concepción, con el fin de mostrar las últimas tendencias de decoración en pastelería. La actividad se realizó el 5 de abril, en forma exclusiva, en Duoc UC sede Concepción, en alianza con sus carreras de Gastronomía, y por la gran cantidad



La idea fue apoyar a los alumnos de gastronomía.

de interesados se efectuó en dos horarios.

Cada demostración duró dos horas y se basó en figuras de fondant, lo más nuevo en decoraciones de crema y algunas preparaciones exclusivas con chocolate.

Puratos es un prestigioso grupo internacional que ofrece una gama completa de productos innovadores, conocimientos y experiencia en los sectores de panadería, pastelería y chocolatería. En Concepción realizó solo estas dos demostraciones para distintos representantes de empresas del rubro, con apoyo de alumnos de Gastronomía de la citada casa de estudios.



También incluye asistencia telefónica.

COBERTURA
Caja 18 abre un nuevo plan de urgencia médica

Por \$1.990 mensuales -\$66 diarios- los afiliados de Caja 18 y los integrantes de su grupo familiar, podrán acceder al Plan Urgencia Asistida.

Este consiste en una iniciativa que busca ofrecer un beneficio adicional en materia de

salud, arista de gran relevancia para la población.

"Nuestro objetivo como Caja 18 es ser un apoyo para el grupo familiar de nuestros afiliados. Por lo mismo, gracias a este nuevo Plan se podrá acceder a una asistencia médica de urgencia en caso de accidentes, cuya cobertura es de 24 horas, los 365 días del año y con la posibilidad de acceder a una red privada de clínicas tanto en Santiago como en regiones", explica Claudio Orrego Mora, subgerente de Productos y Segmentos Caja 18.

ENACAR S.A.
Empresa Nacional del Carbón S.A.
En Liquidación

EMPRESA NACIONAL DEL CARBÓN S.A., EN LIQUIDACION (SOCIEDAD ANÓNIMA ABIERTA)
FILIAL CORFO
INSCRIPCIÓN EN EL REGISTRO DE VALORES 0037
CITACIÓN A JUNTAS ORDINARIA Y EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS

Por acuerdo de la Comisión Liquidadora se cita a Juntas Ordinaria y Extraordinaria de Accionistas para el día Martes 26 de Abril de 2016, las que se celebrarán en las oficinas del Sistema de Empresas -SEP- ubicadas en calle Monjitas N° 392, Piso 12, Santiago, a las 12:00 horas la Junta Ordinaria e inmediatamente a continuación de realizada la primera, la Junta Extraordinaria, a fin de conocer y pronunciarse sobre las materias que se señalan a continuación:

A. OBJETO DE LA JUNTA ORDINARIA DE ACCIONISTAS:
1.- Cuenta del estado del proceso de liquidación de la Sociedad.
2.- Designación de Auditores Externos y de Inspectores de Cuentas para el ejercicio 2016;
3.- Tratar las demás materias que competen a esta Junta Ordinaria conforme a la Ley y a los Estatutos de la Sociedad.

B. OBJETO DE LA JUNTA EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS:
1º.- Prórroga de plazo para la Liquidación;
4º.- Adoptar todos los demás acuerdos que fueren necesarios y procedentes para llevar adelante y formalizar legalmente lo que decide la Junta, con relación a la materia que precede.

PUBLICACIÓN: El Balance General de la Empresa al 31 de Diciembre de 2015, conjuntamente con sus notas explicativas e informe de los Auditores Externos e Inspectores de Cuentas, se publicará en la página web de la sociedad www.enacar.cl a partir del día 13 de Abril de 2016 o se podrá acceder directamente a ellos a través de la URL www.enacar.cl/Ley20285/estados2015.pdf

A su vez, la Memoria correspondiente al ejercicio terminado al 31 de Diciembre de 2015, se encuentra a disposición de los accionistas y del público en general en el sitio web www.enacar.cl. Sin perjuicio de lo anterior, se dispone de un número suficiente de ejemplares impresos de la Memoria y demás antecedentes, para las consultas pertinentes, en oficinas de la sociedad, ubicadas en Carlos Cousiño N° 226, Lota.

PARTICIPACIÓN EN LAS JUNTAS: Tendrán derecho a participar en las Juntas Ordinaria y Extraordinaria señaladas precedentemente, y actuar en ellas con voz y voto, los titulares de acciones inscritos en el Registro de Accionistas de la Sociedad a la medianoche del día 20 de Abril de 2016.

CALIFICACIÓN DE PODERES: La calificación de poderes, si procediere, se efectuará el mismo día fijado para la celebración de las Juntas, en el local en que éstas se desarrollarán, inmediatamente antes de que éstas comiencen.

PRESIDENTE COMISION LIQUIDADORA

REMATOS MACAL Banco de Chile

MIÉRCOLES 27 ABR 11:00 Hrs.

SP DE LA PAZ **TOME**

Lugar: Abata Molina 77, Santiago, ULA

Contacto: Mauricio Oyarzun moyarzun@macal.cl 2 24880820 2 24880824

\$32.000.000 **\$29.000.000**

Pje. Don Manuel 165 (Ex Pje. Sin Nombre) Acceso por Las Margaritas. Sta. Victoria de Mar 27. Conjunto Bello Horizonte

CASAS T/C m² M2/MMS

| | | | |
|-------------|---|----------|----|
| LOS ANGELES | La Magdalena 452. Plazas de Sta. María | 158 / 71 | 13 |
| VICTORIA | Lote C. Helvetia. Ruta 5 Sur, Km. 3 Sur de Victoria | 5.000 | 12 |
| OSORNO | Pc. 19 Don Cirio, Km. 4. Camino Las Quemadas | 5.000 | 9 |

/ Macal inscribe la propiedad libre de hipotecas y gravámenes / Participa a distancia : Online - Teléfono - Mandato